



Mérida, Yucatán, a 23 de Septiembre de 2016.

Sigan convenio CODHEY y UNID Mérida

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Yucatán y la Universidad Interamericana para el Desarrollo signaron un convenio de colaboración a fin de realizar acciones conjuntas para la promoción y difusión de los derechos humanos.

El Presidente de la CODHEY, José Enrique Goff Ailloud, hizo un llamado a los jóvenes para que conozcan y hagan valer sus derechos, pero también a asumir las responsabilidades que corresponde como integrantes de la sociedad.

“El respeto a los derechos humanos no es exclusivo de autoridades, todos como sociedad tenemos la responsabilidad desde la esfera en la que nos desempeñemos”, precisó.

Por su parte, el Director de la UNID en Mérida, Juan Carlos Rihani Abraham señaló que trabajar de manera coordinada con la CODHEY fortalecerá los valores humanistas entre los alumnos así como el personal académico.

La firma de convenio se realizó en las instalaciones de la UNID en Vista Alegre y participaron diversas empresas e instituciones.

Asistieron como invitados las Consejeras de la CODHEY, Miriam Jure Cejín y Marcia Lara Ruiz así como el Secretario Ejecutivo, Miguel Sabido Santana, entre otros invitados

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL